

Déclaration d'Haïti 25ème session EPU 10 mai 2016

## **Swaziland**

Merci Monsieur le Président,

La Délégation haïtienne accueille chaleureusement la délégation du Royaume de Swaziland dans le cadre de son passage à l'Examen périodique Universel. Elle a pris note de son deuxième rapport national et se félicite de la ratification des instruments internationaux sur les droits des enfants, et sur les droits des réfugiés.

La délégation haïtienne souhaite faire trois recommandations :

- 1/ Travailler en étroite collaboration avec les organisations de la société civile afin de mettre en œuvre toutes les recommandations acceptées lors de l'examen périodique universel;
- 2/ Prendre de nouvelles mesures en vue de mettre fin aux pratiques culturelles discriminatoires contre les enfants handicapés, les femmes et toutes les personnes vivant avec le VIH/SIDA.
- 3/ Garantir la liberté de réunion et d'association pacifiques par la mise en œuvre du nouveau projet de loi sur l'ordre public.

Je vous remercie.